

CE SOIR, BAL DE L'INTERNAT

Le bal annuel de l'Internat aura lieu ce soir à Luna Park. La jeunesse et la gaiété seront maîtresses et les joyeux internes de nos hôpitaux exhiberont des travestis dont l'originalité ne fait aucun doute.

Cette année, les invités et les chars personnifieront les « Romains ». L'imagination de nos jeunes médecins a trouvé d'amusants sujets.

Il y aura « la Rôtisserie de la Reine Pédauge », le « Roi Pausole », « les Chansons de Bilitis » et, bien entendu, « La Garçonne ». Des tableaux vivants rabelaisiens seront montés pour la plus grande joie du public. Deux « orchestres étranges » joueront sans arrêt dans la grande salle de danse de Luna-Park pendant toute la durée des « réjouissances ».

La figuration a été choisie parmi les plus jolies femmes du Quartier Latin et... de Paris.

Les œuvres classiques obtiendront certainement un grand succès, mais comment vont être représentés les ouvrages modernes ?

C'est la question que j'ai posée à M. Biet, sympathique secrétaire d'une section d'Internat.

— Ne vous en faites pas, m'a-t-il répondu. Nous savons y faire. Cela sera très bien.

Acceptons cet augure. Ce soir, les invités qui pourront participer à la folle sarabande seront, pour une nuit, des chevaliers de Faublas, des Roméos ou des Schéhérazades. Ils entraîneront dans la ronde des « Garçonnes », des « Odiles » des « Juliettes » ou des « Roxane ».

Il y aura des rires, des glissades, des faux-pas et de douces ivresses. — PAUL BOURGEOIS.